

2学期 がんばりました

1年生

学習発表会では、「畑の下はおおさわぎ」の劇を71名で演じました。最初は自信のなかった子も、練習を重ねるうちに大きな声でせりふを言ったり、歌を歌ったり出来るようになって本番は見事に大成功！みんなで心をつなげて劇をつくり上げる喜びを感じることができました。



2年生

生活科「町探検」の学習で、福岡カメラ館やフェルベール等を見学しました。自分たちの地域には、こんなに素敵な所がたくさんあるのだと分かり、福岡町がますます好きになりました。



3年生

社会科の学習で、スーパーマーケットや消防署に見学に行きました。自分の目で見たり、お話を聞いたり、質問したりして、働く人の工夫や思いについて考えました。これからも、目と耳と心をフル活動させて楽しく学習したいです。



4年生

総合的な学習の時間に小矢部川散策を行いました。子供たちは、見つけた植物の名前を資料から探したり、講師の先生に質問したりしました。夏の散策での様子と比べることで、身近な自然の変化に関心を高めました。



5年生

国吉義務教育学校の5年生の児童と音楽交流会を行いました。これまで、他校の友達と関わる機会が少なかったこともあり、音楽を通して交流を行ったこの機会は大変貴重な時間となりました。子供たちは、これからもいろいろな学校の友達や地域の方と交流を深めていきたいという思いをもちました。



6年生

福岡地域包括支援センターの職員の方々をお招きし、認知症の方の抱える生きづらさと適切な関わり方について教えていただきました。認知症の方がどう感じるか、その気持ちを想像しながら、優しく関わっていくことの大切さに気がきました。



3学期の主な行事等について

1月 9日 (火) 第3学期始業式
2月 9日 (金) 学習参観

3月 18日 (月) 卒業式
3月 22日 (金) 第3学期終業式、修了式